

令和3年4月20日

彩都西小学校保護者の皆様へ

茨木市立彩都西小学校
校長 岸本 智子

個人懇談および1,2年生参観中止のお知らせ

春暖の候、保護者の皆さまにおかれましてはご清栄のこととお慶び申し上げます。日ごろは、学校教育活動にご理解、ご協力を賜わり厚くお礼申し上げます。

さて、大阪府では、新型コロナウイルス感染者が急激に増加し、緊急事態宣言を国に要請している状況となっております。そのため、感染症対策のさらなる徹底が求められております。

つきましては、4月23日（金）に予定しておりました**1,2年生の参観および4月30日、5月6日、7日に予定しておりました個人懇談を中止とする判断をいたしました**。どちらも、感染リスクはあまり高くないと考え実施の方向で考えていたのですが、状況のさらなる悪化から実施を見合わせる判断をいたしました。どうぞご理解ください。新しい担任との出会いの場を作れなかったことをたいへん申し訳なく思っております。なお、**個人懇談の際は1時半下校としていましたが、平常授業に戻し普段通りの下校といたします**。

また、学習内容においても制限がかかるものがあります。今後の予定につきましても、急な変更が考えられます。どうぞご理解、ご協力をお願いいたします。

感染防止には、手洗い、換気、マスク着用の徹底など気を付けてまいります。気を付けていてもいつ誰がかかってもおかしくない状況になっております。PCR検査を受けた場合等の連絡、そして、感染者に対する差別や中傷の無いよう重ねてお願いいたします。